

BIOGRAPHIE DE LA DEMOISELLE LIESBETH MARQUES

Voici en quelques lignes la vie de Mademoiselle Liesbeth :

Mademoiselle Liesbeth est née le 19 mars en 1930 à Bruges en Belgique ; elle était la deuxième enfant sur six dans sa famille.

Arrivée au Congo en 1955, à l'âge de 25 ans, comme missionnaire. Monseigneur Bossart l'a envoyée à Banga-Banneux pour s'occuper du Centre de Santé, où elle a travaillé pendant 20 ans.

En 1975, Monseigneur Biletsi lui demande d'aller à Kimputu où elle a vécu aussi 20 ans comme Infirmière Responsable du Centre de Santé de Kimputu.

En 1988, Monseigneur Biletsi l'a rappelée de venir habiter Idiofa pour remplacer Mademoiselle Julia. Elle s'occupait toujours du Centre de Santé Saint Kizito.

En 1993, elle va habiter dans sa maison vers le Combilim. Elle continue toujours à superviser le Centre de Santé Saint Kizito et le CDH.

En 2002, alors sous Monseigneur Mbwol, elle a initié le projet Mam-sa-ngol, quelle a suivi jusqu'à sa mort.

Ses points forts :

- Elle était une femme de prière, de foi vivante
- Elle était formatrice des Auxiliaires de l'Apostolat, elle avait un souci permanent de la formation de jeunes
- Elle avait un amour très aigu de la gloire de Dieu
- Elle voulait que toute personne qui l'a côtoient, découvrent cette réalité
- Elle était très effacée et d'une douceur remarquable
- Elle tenait beaucoup à la dignité humaine
- Elle nous apprenait la disponibilité à la mission de l'Evêque
- Malgré son poids d'âge, elle avait un amour d'un travail bien fait.

Chère Liesbeth Marques, tu étais pour nous vraiment une mère et une grande sœur.

Fait à Idiofa, le 28 mars 2016

Demoiselle Antoinette AYIYA